

# Sabre anunció la integración de TripCase y Uber

Desde finales de agosto, los usuarios de TripCase pueden solicitar al instante un viaje en vehículos de la red Uber y recibir un descuento especial directamente desde la aplicación gratuita. Con base en funcionalidades avanzadas que reconocen la ubicación del usuario, la app TripCase pondrá a disposición del viajero opciones de traslados con Uber, anticipándose a cada instancia de viaje en que este tipo de servicios son requeridos. Con esta in-

*TripCase, app móvil creada por Sabre para itinerarios de viajes, anunció en días pasados su integración tecnológica con la nueva Uber API (application programming interface).*

tegración tecnológica se espera reducir tiempos de espera e ingreso al manual de datos, puesto que TripCase completará automáticamente

los campos de punto de partida y destino según la geocalización reconocida por el dispositivo móvil, ya sea un smartphone o tableta.

"TripCase y Uber son aliados por definición, ya que ambos proveen experiencias digitales durante los viajes de sus usuarios. Esta integración significa que los usuarios de TripCase no tendrán que preocuparse en buscar una opción de traslado, contar con dinero en efectivo o buscar direcciones en mapas", comentó John Samuel, vicepresidente senior de Traveler Solutions de Sabre.

Según una encuesta reciente elaborada por TripCase, al-



Sabre integra a Uber en pantalla.

rededor del 50% de los viajeros corporativos usuarios consideran utilizar Uber durante su próximo viaje.

La pesquisa señala "conveniencia económica y en traslados" como la principal consideración para el 76% de los viajeros al momento de elegir su medio de transporte en ciudades. Incluso en una distinción por tipos de viajeros, la "conveniencia económica y en traslados" se mantiene

como un aspecto importante para el 78% de los viajeros de negocios y para el 73% de los vacacionales.

Otros resultados apuntan que los viajeros corporativos valoran contar con la opción de "pago con tarjeta de crédito" (53% de los usuarios), mientras que el 57% de los viajeros vacacionales reconocen el factor "tarifa económica" en su elección de modo de traslado.

Dos grandes destinos unidos por un moderno aeropuerto: Tampa International Airport.

## VEN, SIENTE EL PULSO Y EL RITMO DE ST. PETE CLEARWATER.



Absorbe la energía positiva que te ofrecen las mejores playas del golfo de México, con infinitas y excitantes posibilidades que estimularán todos tus sentidos. Para más información, visita [VisitStPeteClearwater.com/es](http://VisitStPeteClearwater.com/es)



# UN TESORO TE ESPERA

Cuando visites la bahía de Tampa, vas a descubrir joyas escondidas en cada rincón. Ya sea que explores su vibrante vida nocturna y la particular historia de Ybor City, o que vueles por los aires en la montaña rusa de Busch Gardens Tampa, o te des el gusto de comprar en las tiendas de primera categoría del International Plaza & Bay Street, nuestros tesoros son tuyos si los quieres. Visita [VisitTampaBay.com](http://VisitTampaBay.com) para más información.

VISIT TAMPA BAY TREASURE AWAITS

### UNIVERSIDAD EXTERNADO

## Realizarán Congreso Internacional de Investigación en Turismo

La Universidad Externado llevará a cabo el Congreso Internacional de Investigación en Turismo, el cual tiene como objetivo presentarle a la comunidad académica y científica los últimos avances en la materia. Asimismo, se abrirá un espacio de discusión y análisis en torno a nuevas perspectivas sobre su desarrollo, planificación y gestión, con el fin de generar conocimiento para afrontar los nuevos retos de la globalización. Igualmente, se generarán alianzas de cooperación académica que aporten a la construcción de una perspectiva interdisciplinaria sobre este fenómeno.

El certamen contará con la presencia de invitados del Reino Unido, Argentina, España, México, Francia y Colombia, y estará abierto a académicos,

investigadores y profesionales que han abordado el turismo desde las ciencias sociales, humanas y de la naturaleza, así como expertos en ordenamiento territorial, desarrollo, planificación y gestión turística.

Este evento, que se llevará a cabo del 22 al 24 de octubre, es realizado por la Facultad de Administración de Empresas Turísticas y Hotelerías de la Universidad Externado, el grupo de investigación "Turismo y sociedad" y la maestría en Planificación y Gestión del Turismo, junto con el Doctorado en Turismo de la Universidad de las Islas Baleares y el Viceministerio de Turismo, con el apoyo de la Organización Mundial del Turismo y el Fondo Nacional de Turismo.

### EJES TEMATICOS

- **Territorio y turismo:** comprensión del lugar turístico como práctica social de la contemporaneidad y sus dinámicas, interacciones o impactos.
- **Sociedad, cultura y turismo:** reflexión crítica sobre las dinámicas y tensiones socioculturales que se generan en un territorio, a partir del advenimiento del turismo.
- **Desarrollo, gobernanza y turismo:** experiencias e investigaciones en el rol del turismo como agente de desarrollo y el análisis en la toma de decisiones y gobernanza del turismo en el desarrollo de territorio.
- **Gestión e innovación en destinos:** nuevas tendencias en la región, el mercado y oportunidades turísticas que ofrecen potencializar ventajas competitivas.